
Совет директоров "Белтелекома": подведены итоги и
обсуждена стратегия

Сегодня в "Белтелекоме" прошло заседание Совета директоров, на котором руководители
предприятия и филиалов проанализироввли итоги работы за девять месяцев 2024 года и
обсуждена стратегия развития на предстоящие пять лет.

В работе принял  участие министр связи и информатизации Республики Беларусь Константин
ШУЛЬГАН.

Развивать инженерную инфраструктуру;
улучшать обслуживание клиентов;
повышать качество услуг;
создавать инновации для умного города.
Такие задачи поставил коллективу Константин ШУЛЬГАН.

Генеральный директор РУП «Белтелеком» Алексей ИВАШКИН подчеркнул:
– "Белтелеком" должен быть флагманом, определяющим развитие телеком-рынка в нашей
стране. Необходимо масштабировать текущие проекты, выходить в новые сферы, ставить
амбициозные цели и успешно их достигать.

На заседании также рассмотрели итоги работы всех филиалов.

В формате видеоконференции к обсуждению подключились все районные структуры
компании.
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